

12月の自治会だより

1 地域の防災訓練を実施しました

「早朝7時30分に大規模地震が発生した」との想定で、11月16日上志段味地区が一体となり防災訓練を実施しました。守山消防署から提供いただいた「安否確認札」で無事だと答えた戸数は、自治会加入2,260世帯の1,241戸(54.9%)。この数字の良し悪しはわかりません。

気象庁は、昭和東南海地震・昭和南海地震の発生から約80年、今後30年以内の地震発生確率は70～80%としています。地震発災時には地域が一体となり自助、共助が最も重要とされています。ご家族の生活地区が、今後も安心して安全に過ごせる居住地となるよう、皆さんと共に守ってまいります。



初期消火訓練



AED実習



県大の応急処置方法



今回の防災訓練は、区役所区政部総務課・防災担当、守山消防署、上志段味小学校、愛知県立大学・看護学部、志段味東消防団、防災協力事業所の加藤組、ロングウッドスポーツクラブの皆さん等、多くの関係団体が一体となりご協力いただきました。地域ボランティアスタッフは上志段味連絡協議会と自治会の組長さん約115名。訓練参加者は500名以上でした。短時間の訓練と実習でしたが、



県大・看護学部の先生方

万一の発災時に少しでも今日の経験と学びが役立つことを期待します。



➡ 避難所設営訓練の
協力スタッフ皆さん

2 地域ソフトバレーボール大会



地域スポーツ推進委員会主催・ソフトバレーボール大会は11月24日上志段味小学校体育館で10チームの参加で開催されました。どのゲームも熱戦が続き、今年は西部が優勝、準優勝は洞田でした。毎年新しいメンバーが増えています。



3 段ボール箱でピザを焼きました・・・オヤジ部



12月1日・公民館で段ボール箱にアルミ箔を貼った窯で、ピザ焼き体験をしました。工作とピザ調理の融



合。更に家族でピザランチ。流石オヤジ部!「素敵な家族参加企画」でした。

4 青色防犯パトロール隊の出発式



青色回転灯防犯パトロール隊の出発式が、12月2日・守山警察署で、守山区と尾張旭市パトロール隊と守山警察署関係者で行われました。



守山警察署長からは、日頃の青パト活動で地域犯罪抑止効果があり守られている、感謝と更なる活動と協力の依頼がありました。その後、各パトカーに乗車し地区のパトロールに向かいました。

なお、上志段味青パト隊は、女性隊員も含め現在募集中です。問合せは、自治会ホームページまで。

5 子育てサロン「る・こぴん」12月5日は大盛況!!



しだみ保育園の園児皆さんのダンスや、今回は“サンタさん”も登場。同じ年齢の子育てママさんにとって、情報交換とホット一息できた時間となったでしょうか。



** 1月の行事予定 **

- ・1月5日(日) 9:30～、13:30～ みんなの健康麻雀ひろば・公民館
- ・1月8日、15日、22日、29日(水) 9:30～ 健康マーじゃん・公民館
- ・1月9日(木) 10:00～ 子育てサロン「る・こぴん」・公民館
- ・1月10日(金) 10:00～ スマホ教室・公民館
- ・1月13日(月・祝) 10:00～ 成人式・地区会館
- ・1月17日(金) 10:00～ 健康ひろば・公民館
- ・1月19日(日) 13:30～ 盆踊りを楽しむ会・公民館

申込は、公式ラインまで

◎連絡 ミニ門松づくり 12月22日(日)9:00～・公民館 先着10組、材料費500円